

SSR Aisyiyah Karanganyar Fasilitasi Lahirnya KMP Bunda Karang

Kamis, 14-09-2017



KARANGANYAR – Untuk mengupayakan dukungan advokasi terkait kebijakan penanganan kasus TB-HIV di Kabupaten Karanganyar, SSR Aisyiyah Karanganyar lagi-lagi melakukan inovasi dengan menyerap aspirasi masyarakat di Kabupaten Karanganyar dan dituangkan dalam sebuah aliansi Kelompok Masyarakat Peduli (KMP) TB-HIV.

Aliansi ini sendiri menjadi ruang baru bagi masyarakat untuk dapat ikut terlibat dalam upaya penanggulangan dan penanganan kasus TB-HIV di Kabupaten Karanganyar. Aliansi ini sendiri bernama KMP Bunda Karang, terdengar unik memang. Hal ini ternyata mengandung filosofi yang mendalam, menurut Shubuha PN selaku koordinator SSR yang juga sebagai inisiator lahirnya nama tersebut, Bunda adalah singkatan yang dari Bersama Untuk Daerah, sementara Karang sendiri terinspirasi dari sosok Nyi Ageng Karang yang ada di Karanganyar. Harapannya, kelompok aliansi masyarakat ini nantinya tidak hanya peduli pada isu TB-HIV saja, namun juga dapat menjadi ruang untuk bersama demi kemajuan daerah Kabupaten Karanganyar.

Pembentukan aliansi ini sendiri diprakarsai oleh SSR Aisyiyah Karanganyar, SSR Muslimat NU Jateng, KDS Karanganyar Peduli, Yayasan Lawu Peduli, dan LPPL Radio SWIBA FM Karanganyar. Sebelum peresmian nama Bunda Karang sendiri, ternyata untuk pemetaan isu aliansi sendiri dilakukan dengan diskusi selama tiga hari mulai tanggal 11 sampai dengan 13 September 2017 kemarin dalam tema Establish Alliance, Main Issues and Key Messages SSR Aisyiyah Karanganyar. Pertemuan hari pertama adalah untuk curah gagasan hingga penyamaan persepsi isu TB-HIV di Karanganyar, serta penguatan komitmen bersama dalam penanggulangan TB-HIV di Kabupaten Karanganyar.

Sementara di hari kedua, lebih kepada penentuan isu prioritas TB sebagai landasan advokasi di Kabupaten Karanganyar dan mapping stakeholder untuk advokasi bersama. Pada hari ketiga barulah terangkum dalam aktivasi KMP Bunda Karang sebagai Rencana Aksi Bersama (RAB) aliansi/forum penanggulangan TB-HIV di Kabupaten Karanganyar ini. *(MPI PDM Kra - JOe). Sumber : Aisyiyah Kra.*